



Bürgermeister der Gemeinde Büchen
Herr Axel Bourjau

Henning Lüneburg
Fraktionsvorsitzender
Telefon: 04155 - 80 83 454
Mobil: 0151 – 407 521 28
E-Mail: henning.lueenburg@gmx.de

Per Mail

Büchen, den 07.02.2023

**Antrag der CDU-Fraktion in der Gemeindevertretung
für die Sitzung der Gemeindevertretung am 21.02.2023**

„Lokale Unternehmen einbinden, Wertschöpfung im Ort lassen“

Die Gemeindevertretung Büchen beschließt:

1. Unternehmen, die in Büchen oder im Amt Büchen ansässig sind, müssen bei beschränkten Ausschreibungen der Gemeinde Büchen zwingend angefragt werden, sofern Sie das entsprechende Gewerk anbieten.
2. Sollten aus Sicht der Verwaltung erhebliche Bedenken bezüglich der erbrachten Qualität bestehen, so hat die Verwaltung den Hauptausschuss der Gemeinde Büchen diese Bedenken schriftlich darzulegen. Über eine Ausnahme der Nr.1 entscheidet anschließend der Hauptausschuss.
3. Von Nr.1 kann abgewichen werden, sofern gegen ein Unternehmen laufende Rechtsstreitigkeiten vorliegen.
4. Sofern die Rechtsstreitigkeiten erledigt sind, entscheidet der Hauptausschuss, ob die betreffenden Unternehmen wieder angefragt werden sollen.
5. Dem Berichtswesen ist laufend eine Liste mit Unternehmen anzufügen, welche aktuell nicht im Rahmen beschränkter Ausschreibungen angefragt werden.

Begründung:

Die Gemeinde Büchen lebt seit jeher von einem guten Miteinander von Gewerbe, Verwaltung und Politik. Die ortsansässigen Unternehmerinnen und Unternehmer sorgen täglich mit Leidenschaft und Engagement für Arbeitsplätze und regionale Wertschöpfung. Hiervon profitieren auch unsere Gemeinde und die Bürgerinnen und Bürger. Denn ohne die vielen Unternehmen würde es keine Gewerbesteuer in diesem Ausmaße geben. Hierfür gilt allen Unternehmerinnen und Unternehmern unser Dank.

Die Unternehmensvielfalt in Büchen und im Amt Büchen ist dabei vielfältig. Während wir von den Gewerbesteuerzahlungen in Büchen unmittelbar profitieren, sind auch Gewerbesteuerzahlungen an die Amtsgemeinden von Nutzen, da diese Einfluss auf unsere Umlagezahlungen an Amt und Schulverband haben.

Es ist uns als CDU daher wichtig, den lokalen Unternehmen die Wertschätzung entgegenzubringen, die sie verdienen! Als Verwaltung und Kommunalpolitiker agieren wir mit den Geldern, die die Steuerzahler uns anvertrauen. Daher erachten wir es als wichtig, dass wir bei den von uns beschlossenen Projekten auch lokale Betriebe einbinden und diesen eine Chance zum Zuschlag einräumen.

Henning Lüneburg und Fraktion